



Am Bahnhof 6a
Langenselbold, Hessen 63505
Deutschland

Telefon: +49(0) 6184 / 9239 - 0

KMP wurde 1993 in Echzell/Friedberg in einem Privathaus gegründet. Die Geschäftsidee war, im Gebiet der Temperatur-Messtechnik nicht nur gute technische Qualität zu liefern. Exzellente Beratung zu den vielfältigen Messaufgaben sollte bei höchst individuellen Lösungen und kleinen Stückzahlen mit kurzer Lieferzeit kombiniert werden.

Der Erfahrungsschatz der beiden Gründer, Dipl.-Ing. Herbert Krick und dem staatlich geprüften Maschinenbautechniker Jürgen Hofmann geht zurück auf die langjährige messtechnische Praxis in einem großen deutschen Unternehmen, das noch heute unter anderem herausragende Elementar-Sensoren herstellt.

Schon bald zeigte sich der große Bedarf an den von KMP angebotenen Lösungen. Das Team wuchs auf heute circa 35 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Standortwechsel und größere Räumlichkeiten waren die logische Konsequenz. Gleichzeitig hat der eingeschlagene Weg auch innerbetrieblich

zusammengeschweißt: Der hoch entwickelte Teamgeist und der unbedingte Wille, herausragende Lösungen mit Engagement zu realisieren, erleben Kunden und Partnern als sehr positiv.

[Website besuchen](#)
[Anfrage senden](#)
[Eintrag weiterleiten](#)

